



ならない大きな問題もありますが、そこは両町で誠意と情熱を持つて協議を尽くし合併に向けて努力してまいりたいと思いますので、ご理解とご協力を願いいたします。

我が町の財政事情も病院会計も含め大変厳しいものがありますが、行政の合理化、スリム化に徹し健全かつ安定した町政運営に努めてまいります。皆様の一層のご支援、ご協力を願い申し上げます。

結びに皆様のご多幸とご活躍をお祈り申し上げ新年のごあいさつといたします。

新年のあいさつ

鬼北町議会議長 坂本 末光

新年あけましておめでとうございます。議会を代表しまして謹んで新年のごあいさつを申し上げます。町民の皆様におかれましては、ご家族お揃いでお健やかに希望に満ちた新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。さて、これまで全国の町村は住民とともに国土を支え、歴史、伝統、文化を守り、自然を活かした地場産業を創出した。しかしながら、構造改革の

名のもと、国が推進する平成の大合併により多くの町村は合併を余儀なくされ、これまで長い間培つてきた地域のまとまりや住民自治が崩壊しつつあり、まちづくりへの取り組みが減退しております。また、国の地方交付税の大幅削減は、財政力の弱い当町にとつてはより深刻な影響を受けております。このような状況を打破するには、なんとしても国の政策転換、地方交付税の復元増額を求め、また町民の皆様のご理解とご協力をいただき行政改革が不可欠と考え、議会の重要な課題として全力で取り組む決意であります。どうか本年も変わらぬご支援をお願いいたします。

